

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. Berkat Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi. Skripsi ini penulis susun guna memenuhi salah satu syarat pemenuhan kelulusan Strata-1 Fakultas Ilmu Komunikasi. Banyak pengetahuan dan pengalaman yang penulis dapatkan dalam penyusunan skripsi yang membahas tentang respon masyarakat kota Jakarta terhadap program kerja serta kebijakan Pemprov DKI Jakarta melalui website www.beritajakarta.com periode 2011.

Di dalam menyusun skripsi ini penulis juga mengalami hambatan-hambatan, tetapi dengan kesabaran hati serta bimbingan dari berbagai pihak, akhirnya penulis dapat mengatasi dan menyelesaikan semuanya dengan baik.

Tidak lupa penulis ingin mengucapkan terima kasih atas dukungannya yang memotivasi penulis untuk menyelesaikan laporan ini kepada:

1. Ibu dan Bapak sebagai orang tua yang selalu penulis sayangi sampai kapanpun karena mereka selalu mendoakan penulis diwaktu sholatnya, memberikan kasih sayang yang tiada terbatas dan semangat untuk menyelesaikan kuliah sehingga mendapatkan gelar sarjana.
2. Drs. M. Jamiluddin Ritonga, M.S, selaku pembimbing yang sangat membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, bapak Jamil sangat memotivasi penulis untuk menghasilkan skripsi sebaik mungkin, beliau yang selalu memberikan nasehat-nasehat yang berguna untuk penulis.

3. Buat om Dee dee, yang sudah membantu penulis untuk mengeprint data hingga skripsi ini selesai.
4. Dan terakhir kutujukan kepada Rian dan teman-teman di kampus yang selalu memberikan semangat dan masukan kepada penulis, Lala, Putri, Indah, Riris, Silvi, dan Narita yang sekaligus teman seperjuangan dalam menyusun skripsi semester ini.
5. Serta pihak-pihak lain yang sudah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak disebutkan satu persatu.

Penulis sadar akan banyaknya kekurangan yang terdapat dalam skripsi ini, untuk itu penulis menerima segala masukan baik kritik atau saran yang membangun hingga dapat penulis jadikan bahan pembelajaran untuk di masa yang akan datang.

Tangerang, Juli 2012

Kartika Dhea Kusuma. W